

## **Momen Harlah NU ke 102, Gedung MWC NU Kecamatan Banjit Di Resmikan**

**Tri - LAMPUNG.SELARASNEWS.COM**

Jan 29, 2025 - 14:47



Way Kanan -- Dalam Rangka Memperingati Hari Lahir ( Harlah ) Nahdlatul Ulama Ke 102, Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama ( MWC NU ) Kecamatan Banjit adakan pengajian akbar sekaligus peresmian gedung MWC NU yang dilaksanakan di Halaman Madrasah Aliyah ( MA ) Guppi Kecamatan Banjit Kabupaten Way Kanan, Rabu, 29 januari 2025.



hadir dalam acara tersebut Rois Syuriah PCNU Way Kanan KH Rofiul Basori, Katib PCNU Way Kanan KH Ali Murtadlo, Ketua tanfidz PCNU Way Kanan KH Nur Huda, Camat Banjit, Kapolsek Banjit, Danramil, Kepala Kampung Argomulyo, Pengurus PCNU Way Kanan, Pengurus Banom NU Kecamatan Banjit, Pengurus Majelis Taklim Kampung Se Kecamatan Banjit.

acara yang di mulai sejak tanggal 28 Januari 2025 dengan rangkaian acara Gebyar hadroh Se Kecamatan Banjit, Di lanjutkan dengan Khataman Al-Qur'an dan Istghosah di malam hari, hingga acara puncak yakni pengajian akbar sekaligus peremian gedung MWC NU Kecamatan Banjit Oleh Rois Syuriah PCNU Way kanan beserta rombongan.



dalam sambutan nya Ust Anwar Halim Selaku Ketua Tanfidz MWC Nu Kecamatan Banjit mengucapkan rasa terimakasih kepada seluruh pengurus di semua tingkatan dan jamaah yang telah berpartisipasi dalam pembangunan gedung MWC NU.

"Saya sebagai ketua Tanfidz MWC NU Kecamatan banjit mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak mulai dari pengurus MWC, Ranting, Kader, Banom dan jamaah NU yang telah memberikan support materil mau moril selama pembangunan ini yang mana gedung ini merupakan rumah besar kita bersama yang semua pihak dapat menggunakan nya untuk kegiatan - kegiatan keorganisasian", Ujarnya.

sementara itu KH Nur Huda dalam sambutan nya menegaskan bahwa merawat lebih sulit dari pada membangun.

"Saya ucapkan selamat atas peresmian Gedung MWC NU Kecamatan Banjit ini, dan sayang berpesan kepada Seluruh Pengurus maupun Jamaah NU agar dapat merawat dan menjaga Gedung ini serta menggunakan nya dengan sebaik mungkin untuk kemajuan organisasi NU", Tuturnya.

acara dilanjutkan dengan pengisian Tausiah Agama oleh KH. Rofiul Basori hingga slesai di tutup dengan Doa.